

La UNE

Au service
de la
Population

● LUNDI 4 MARS 2024

villedu...er.f

Une Croisière Solidaire pour nos séniors

Vendredi 1^{er} mars sera certainement une date mémorable pour une vingtaine de séniors du Gosier qui ont eu la chance de pouvoir embarquer à bord d'un paquebot pour profiter d'une croisière pendant une semaine autour des îles de la Caraïbe.

Il s'agit là d'une première et nouvelle opération portée par le Centre Communal d'Action Sociale, en partenariat avec le club des aînés et sous l'impulsion du Maire Président, Cédric CORNET.

France-Ena URBINO, Adjointe de quartier, Sandra Molia, Vice-présidente du CCAS et Caroline BAHADOUR, Vice-présidente déléguée du CCAS accompagnent les aînés.



Remise des billets
et cadeaux par le Maire



“ La municipalité a pour but le bien-être de ses aînés. C'est pourquoi nous avons choisi d'offrir ce voyage à 20 séniors du Gosier qui n'ont pas nécessairement les moyens de se payer des vacances. C'est également un bon moyen de rompre l'isolement que certains subissent au quotidien. ”

Bon voyage!



Costa Fortuna

COSTA FORTUNA



POUR PLUS D'INFOS SUR LES AIDES DU CCAS
CONTACTEZ LE : 0590 84 99 20